
Mär 23 20:32:56 <semperor>Also... es ist kurz nach halb neun. Fangen wir an.
Mär 23 20:33:04 <Ulan> jupp
Mär 23 20:33:04 <semperor>Hallo tiffy
Mär 23 20:33:06 * eckes (~ecki@neskaya.eckenfels.6bone.ka-ip.net) hat #piraten-bawue-ag-material 
betreten
Mär 23 20:33:22 <semperor>So, eckes is auch da. ;-) Hallo eckes.
Mär 23 20:33:37 <Ulan> eckes?
Mär 23 20:33:50 <eckes> wieso is denn der channel nicht sichtbar *wunder* - naja egal
Mär 23 20:33:56 <Ulan> gibt's irgendeinen Chat in dem du nicht bist? :-D
Mär 23 20:34:20 <semperor>Nicht sichtbar?
Mär 23 20:34:33 <stoffeldear> jepp. taucht im /whois z.b. nicht auf
Mär 23 20:34:59 <semperor>Krass... wir sind also inkognito! :-)
Mär 23 20:35:11 * semperor setzt seine schwarze Sonnenbrille auf
Mär 23 20:35:22 <semperor>Also: Die Punkte stehen wir immer im Wiki: 
http://wiki.piratenpartei.de/Landesverband_Baden-W%C3%BCrttemberg/Arbeitsgruppen/Material/Treffen
Mär 23 20:36:11 <semperor>Erster Punkt: Rückmeldung bezüglich Todos
Mär 23 20:36:38 <semperor>Die Mail an den LV Bayern ging raus. Leider erst heute, daher noch keine 
Rückmeldung
Mär 23 20:36:56 <semperor>Die Überseichtsseite mach ich heute nach dem Treffen.
Mär 23 20:37:10 <semperor>Ulan, wann machst du deine Sammelbestellung?
Mär 23 20:37:34 <eckes> die liste der todos is wo?
Mär 23 20:37:38 <Ulan> semperor: gestern :-)
Mär 23 20:37:48 <semperor>Verdammt...
Mär 23 20:37:51 <Ulan> aber nicht die bei getdigital
Mär 23 20:38:05 <semperor>Oh... gut... bin grad ein Jahr älter geworden.
Mär 23 20:38:06 <stoffeldear> eckes auf der wikiseite unten
Mär 23 20:38:13 <Ulan> und die in schweden muss eh noch nachgebessert werden, da kann ich noch 
anhängen
Mär 23 20:38:24 <semperor>eckes: Im Wiki: http://wiki.piratenpartei.de/Landesverband_Baden-W
%C3%BCrttemberg/Arbeitsgruppen/Material
Mär 23 20:38:52 <semperor>Für uns ist nur die bei gd interessant. Hast du da schon nen festen Termin?
Mär 23 20:39:07 <Ulan> ich plane donnerstag
Mär 23 20:39:27 <stoffeldear> gehts da jetzt um mehr als die flaggen oder um mehr flaggen? hat sich 
noch was geändert?
Mär 23 20:39:28 <semperor>Das ist früh... kannst du das noch schieben bis Bayern sich meldet?
Mär 23 20:39:35 <Ulan> Flaggen habe ich abgeklärt: ich werde zwei getrennte Bestellungen machen, eine 
davon für den LV
Mär 23 20:39:38 <semperor>Ne, nur die Flaggen.
Mär 23 20:39:51 <Ulan> die ist dann mit den 23 Flaggen für den infostand
Mär 23 20:39:56 <semperor>Dann kommen wir aber nicht auf 6,50€ oder?
Mär 23 20:40:03 <Ulan> doch. eben
Mär 23 20:40:11 <stoffeldear> wir hätten dann ja noch ein paar flaggen puffer, die wir so oder so 
mitbestellen..
Mär 23 20:40:17 <semperor>Ich dachte die gibts erst ab 50 Flaggen
Mär 23 20:40:20 <Ulan> die restlichen 27 laufen priovat
Mär 23 20:40:21 <semperor>Ok.
Mär 23 20:40:40 <eckes> wieso bestellt bayern nicht selbst bei getdigital?
Mär 23 20:40:45 <semperor>Also können wir auf Bayern warten
Mär 23 20:40:49 <Ulan> wer interesse hat: ich habe noch ein paar davon frei
Mär 23 20:41:09 <semperor>Weil unsere Vorstände wollen, dass wir Bayern fragen. Evtl. bestellen die gar 
nichts.
Mär 23 20:41:57 <Ulan> billiger wirds dann nur noch bei NOCH größeren stückzahlen
Mär 23 20:42:00 <eckes> (falls mich wer fragt bin ich dagegen zu warten)
Mär 23 20:42:19 <semperor>eckes, es gibt einen Vorstandsbeschluß. Wir müssen warten.
Mär 23 20:42:28 <eckes> muessen wir nicht das is ne privatbestellung
Mär 23 20:42:32 <Ulan> wenn die Stückzahl deutlich 3-stellig ist können wir sogar ein eigenes Design 
bekommen :-D
Mär 23 20:42:38 <stoffeldear> ich denk getdigital dürfte auch der schnellste posten sein, eckes, das 
macht jetzt keinen unterschied.
Mär 23 20:42:53 <eckes> ja aber wer schickt es dann nach bayern?
Mär 23 20:43:02 <eckes> und wirds dann noch billiger?
Mär 23 20:43:04 <stoffeldear> solln sie beim BPT abholen ;)
Mär 23 20:43:10 <Ulan> die bekommen das auf dem Schiff übergeben
Mär 23 20:43:12 <semperor>Das Geld kommt vom LV und ist für die Infostände. Die ist nicht privat.
Mär 23 20:43:17 <stoffeldear> und das ist ihr problem. der lvv hat gesagt wir sollen fragen.
Mär 23 20:43:28 <Ulan> für die 23 bekomme ich dann eine getrennte Rechnung
Mär 23 20:43:33 <stoffeldear> btw: semperor, hast Du denen eine deadline gegeben bis rückmeldung?
Mär 23 20:43:49 <Ulan> (gute frage stoffeldear)
Mär 23 20:44:03 <semperor>Macht mich halt fertig. ;-)
Mär 23 20:44:08 <stoffeldear> sorry *g
Mär 23 20:44:10 <eckes> bis zur ltw, wir haben ja im gleichen jahr
Mär 23 20:44:42 <semperor>Ich werde die Frist nachreichen.
Mär 23 20:45:08 <semperor>Ulan, die 6,50 € stehen aber?
Mär 23 20:45:45 <Ulan> ja semperor, die 6,50 € sind fest
Mär 23 20:45:53 <semperor>Danke.
Mär 23 20:46:34 <semperor>Kundenstopper: datacore, konntest du trotz der unbeantworteten Fragen was 
erreicht?
Mär 23 20:46:54 <datacore>ja
Mär 23 20:47:04 <datacore>das günstigste ist konkursware



Mär 23 20:47:04 <semperor>Was? ;-)
Mär 23 20:47:12 <datacore>und die kriegen wir bei ebay
Mär 23 20:47:26 <datacore>http://cgi.ebay.de/DinA1-Kundenstopper-Alu-Plakatstaender-Wetter-UV-
fest_W0QQitemZ380135302132QQcmdZViewItemQQptZWechselrahmen_Aufsteller?hash=item5881d463f4
Mär 23 20:47:27 <semperor>Wie wären da die Preise?
Mär 23 20:47:46 <datacore>30,-
Mär 23 20:47:52 <datacore>zzgl versand
Mär 23 20:47:58 <datacore>mom, dazu hab ich weitre infos
Mär 23 20:48:27 <datacore>zitat: den Versand können wir ggf. Rabattieren. Eine Palette mit 18 Stück 
kostet 42 euro. Jede weitere Palette 25 Euro.
Mär 23 20:48:56 <Ulan> wieviele waren es nochmal, die wir brauchen?
Mär 23 20:49:02 <datacore>ca 30
Mär 23 20:49:07 <datacore>bzw knapp 30
Mär 23 20:49:16 <datacore>zzgl die bayern-bestellung ;)
Mär 23 20:50:22 <Ulan> angesichts des budgets wäre ich dafür 2 Paletten (36 Stk) anzufragen und dafür 
ein Gebot von 900,- € abzugeben
Mär 23 20:50:23 <semperor>Ne, sind keine 30. Für BW sinds 20.
Mär 23 20:51:11 <datacore>semperor: echt? hattest du in bietigheim nicht was von 28 gesagt?
Mär 23 20:51:59 <semperor>Ich hab grad ins Exce geschaut. Da steht 19 (+ Böblingen) :-/
Mär 23 20:52:43 <semperor>+l
Mär 23 20:52:45 <datacore>ob die die zwei überschüssigen mit auf die plaette quetschen können?? hm..
Mär 23 20:52:56 <semperor>Glaub net...
Mär 23 20:54:01 <datacore>was meinen die anderen... wie viele sollten wir bestellen?
Mär 23 20:54:31 <stoffeldear> wie viele wären es denn nach budgetpuffer zusätzlich? wollten wir die 
ausstattungen "auf vorrat" auch mitbestellen?
Mär 23 20:54:52 <semperor>Dann ist die Frage, ob Bayern welche abnimmt.
Mär 23 20:55:23 <semperor>Was würden uns die beiden Paletten zusammen kosten, inkl. Versand?
Mär 23 20:56:16 <Ulan> ich rate zum Handeln - wie schon um 20:50 vorgeschlagen
Mär 23 20:56:47 <datacore>582 die erste palette
Mär 23 20:56:51 <datacore>wenn ich richtig gerechnet hab
Mär 23 20:57:02 <datacore>mit den 18
Mär 23 20:57:59 <semperor>Ok... das Problem ist, dass zwei Palleten weit von dem weg sind, was wir mit 
dem Vorstand abgesprochen haben.
Mär 23 20:58:03 <semperor>Wie lange gilt das Angebot?
Mär 23 20:58:06 <datacore>tjaaa
Mär 23 20:58:12 <datacore>der hat schon über 400 verkauft
Mär 23 20:58:25 <datacore>der wird einieges auf lager haben
Mär 23 20:58:37 <datacore>er hat allerdings ncith meine frage beantwortet, ob er auch 50 stk liefern 
könnte
Mär 23 20:58:45 <semperor>Ok, also "nur solange der Vorrat reicht".
Mär 23 20:58:46 <datacore>ich gehe einfach mal davon aus, daß er die vorrätig hat
Mär 23 20:59:35 <semperor>Was glaubst du, bis wann wir uns entscheiden müssen?
Mär 23 20:59:42 <datacore>naaajaa
Mär 23 20:59:54 <datacore>schwer zu sagen
Mär 23 20:59:54 <eckes> erst mal 40 bestellen?
Mär 23 21:00:00 <stoffeldear> ich schlage vor Ulans Vorschlag anzunehmen, würde vom Budget her passen 
und wenn er das Angebot nicht annimmt können wir uns was anderes überlegen
Mär 23 21:00:13 <Ulan> eckes: vielfaches von 18 nehmen!
Mär 23 21:00:15 <datacore>eckes: 36 wären dann zwei volle paletten
Mär 23 21:00:25 <eckes> genau
Mär 23 21:02:05 <datacore>also ich fände das schon gut.. die kreigen wir auf jeden fall los
Mär 23 21:02:21 <datacore>solange das nicht gegen den vorstandsbeschluß verstößt
Mär 23 21:02:34 <datacore>aber mal ehlich: normalerweise kreigt man die erst ab 50,- aufwärts
Mär 23 21:02:37 <semperor>Der Normal-Preis liegt aber deutlich über 1000 Euro.
Mär 23 21:02:42 <Ulan> ich denke, dass auch mit dem vorstang geredet werden kann
Mär 23 21:02:59 <datacore>das sollten wir machen
Mär 23 21:03:25 <Ulan> datacore: hast du eine Ahnung, was da für eine Handelsspanne drin ist? ich 
denke die kosten in der Herstellung unter 10 euro
Mär 23 21:03:34 <datacore>tja, gute frage
Mär 23 21:03:45 <stoffeldear> semperor, meine erfahrung mit ulan ist dass seine dreisten vorschläge 
lustigerweise meistens funktionieren.. man kanns ja probieren ;)
Mär 23 21:03:47 <datacore>ich hab einige hersteller gefunden, die verkaufen aber auch erst ab 50 euro
Mär 23 21:03:57 <datacore>nen chinesischen hersteller hab ich leider nicht gefunden ;)
Mär 23 21:04:15 <semperor>*lol*
Mär 23 21:04:30 <semperor>Ok... aber die Bayern müssen wir fragen.
Mär 23 21:04:34 <Ulan> die Chinesen können das auch kaum preiswerter, da stekt zuwenig Arbeit und 
zuviel Material drin
Mär 23 21:04:50 <semperor>Ich ruf die morgen an und frag nach ob sie welche brauchen.
Mär 23 21:05:00 <datacore>und an wen soll die lieferung gehen?
Mär 23 21:05:07 <datacore>LPT wäre doch geschickt
Mär 23 21:05:18 <semperor>Hm... hat jemand Platz für zwei Paletten?
Mär 23 21:05:26 <Ulan> stimmt, dann kann jeder abhoilen was er braucht
Mär 23 21:05:32 <datacore>aber ka, ob die auch termingenau liefern können. diese frage hat der typ auch 
nciht beantwortet :(
Mär 23 21:06:30 <semperor>Wie ist dein Eindruck? Könnte das ein Abzocker sein?
Mär 23 21:06:42 <stoffeldear> die frage ist nicht schlecht: ist denn jemand aus TÜ hier? ich hab 
keinen Überblick
Mär 23 21:06:57 <datacore>bastiian ( 69921)
Mär 23 21:06:57 <datacore>99,5% Positive Bewertungen



Mär 23 21:07:03 <semperor>Ok.
Mär 23 21:07:05 <datacore>mit top-seller siegel
Mär 23 21:07:17 <semperor>Ok, klingt gut
Mär 23 21:07:48 <Ulan> gibt es eine Lagermöglichkeit nahe dem LPT?
Mär 23 21:08:12 <stoffeldear> wenn hier niemand aus der Gegend ist würd ich versuchen das 
rauszukriegen
Mär 23 21:08:49 <semperor>Hm... ich könnte die in meinem Keller lagern. Aber Ludwigsburg ist nicht 
gerade bei Tübingen.
Mär 23 21:08:56 <datacore>also das wäre auf jeden all notwendig.. dann sparen wir uns den streß, das 
termingenau am freitag vor dem LPT geliefert bekommen zu müssen
Mär 23 21:09:12 <datacore>da muß es doch jmd mit ner leeren garage geben
Mär 23 21:09:21 <stoffeldear> das nehm ich mal als "nein" und ich kümmer mich drum, okay?
Mär 23 21:09:21 <datacore>der muß halt auch da sein, wenns geliefert wird...
Mär 23 21:10:22 <datacore>stoffeldear: von mir aus gern ;)
Mär 23 21:10:36 <semperor>ok
Mär 23 21:11:43 <semperor>Also: Ich rufe die Bayern an, stoffeldear sucht nach ner Lagermöglichkeit in 
Tü. Wir werden uns auf der ML verständigen, sobald es Neuigkeiten gibt.
Mär 23 21:11:54 <stoffeldear> gut.
Mär 23 21:12:04 <datacore>ok..
Mär 23 21:12:14 <eckes> /msg tirsales ag material fragt sich grade ob wir sammelbestellungen auf dem 
LPT aufteilen können, also dort ein anlieferungslager ist/eingerichtet werden könnte
Mär 23 21:12:19 <semperor>Ich werd auch ne Mail an die ML BW schicken, ob jemand "privat" einen will, 
damit wir die zweite Pallette nicht nur allein bezahlen müssen.
Mär 23 21:12:57 <eckes> *Tirsales* Hmm  ... Im Prinzip ja
Mär 23 21:14:08 <semperor>Was meint er mit "im Prinzip"? :-)
Mär 23 21:14:36 <eckes> klaeren wir offline, er meinte raum in der halle aber das wäre nicht vorher 
benutzbar
Mär 23 21:14:44 <eckes> sabine hat den chat
Mär 23 21:14:59 <semperor>Ok, meldest du dich dann auch auf der ML der AG?
Mär 23 21:15:07 <eckes> ne..
Mär 23 21:15:34 <semperor>Sondern?
Mär 23 21:16:35 <eckes> sabine wie besprochen
Mär 23 21:16:43 <semperor>ok
Mär 23 21:16:47 <semperor>Ulan, bist du mit den Tischen weitergekommen?
Mär 23 21:18:08 <semperor>Ulan?
Mär 23 21:18:15 <Ulan> bislang habe ich dur sackgassen aufgetan
Mär 23 21:18:41 <semperor>Ok, bleibst du am Ball? Soll dich jemand unterstützen?
Mär 23 21:19:07 <semperor>Nedra meinte, dass sie an den Sonnenschirmen noch dran ist.
Mär 23 21:19:12 <Ulan> ich bleibe dran - die m3ist ersprechenden Kontakte haben noch nicht reagiert
Mär 23 21:19:43 <Ulan> eigentlich sollte die woche da ein ergebnis heraus kommen
Mär 23 21:19:46 <semperor>Alles klar. Super.
Mär 23 21:20:21 <Nedra> ich denke nicht, dass die sonnenschirme teuer werden als beim angebot im 
januar
Mär 23 21:20:26 <Nedra> wenns mehr werden, eher billiger
Mär 23 21:20:37 <semperor>An alle die sich um Bestellungen kümmern: Die Bezahlung wird entweder auf 
Rechnung oder per Vorkasse erfolgen. Die Lieferung kann an meine Adresse erfolgen.
Mär 23 21:20:43 <Nedra> darum will ich erst die genaue zahl, bevor ich das angebot einhole...
Mär 23 21:20:46 <semperor>Ah, Nedra ist da. :-)
Mär 23 21:21:13 <semperor>Für BW sinds 25. Bayern weiss ich noch nicht.
Mär 23 21:21:25 <semperor>Sobald ich da Zahlen hab, melde ich mich.
Mär 23 21:21:26 <Ulan> semperor: wäre aber einfacher, wenn wir als lieferadresse  etwas in Tübingen 
hätten, das per PKW gut erreichbar ist
Mär 23 21:21:40 <semperor>Ulan, klar, nur als Notlösung. :-)
Mär 23 21:21:42 <stoffeldear> ja Ulan, das ist aber nicht so einfach.
Mär 23 21:22:26 <Ulan> so wirklcih viel platz braucht es ja nicht, eine Garage wäre ausreichend
Mär 23 21:22:46 <datacore>o, aber wen die kundestopper dazu kommen, dann sinds schon zwei garangen..
Mär 23 21:22:54 <Ulan> ach was
Mär 23 21:22:55 <semperor>Japp, die sind groß...
Mär 23 21:23:09 <Ulan> 2 Paletten, das isnd gut 2 m²#
Mär 23 21:23:23 <Ulan> also ein meter tiefe der Garage
Mär 23 21:23:39 <semperor>Sind die Paletten stapelbar? ;-)
Mär 23 21:23:54 <Ulan> wenn die voll sinmd sind die 1,6m hoch
Mär 23 21:24:24 <semperor>Ok... gibts dann noch Fragen zur Bestellung?
Mär 23 21:24:53 <semperor>Also nicht.
Mär 23 21:25:29 <semperor>2. Thema ist der Zeitplan für die Bestellung. Ich hoffe, dass wir zum LPT 
alles zusammen bekommen, aber sicher ist das leider noch nicht.
Mär 23 21:25:41 <semperor>Ich denke, da werden wir hauptsächlich von Bayern abhängen.
Mär 23 21:26:02 <semperor>Ich melde mich morgen noch mal bei denen und werde etwas Druck aufbauen.
Mär 23 21:26:38 <semperor>Wenns keine Fragen zum Zeitplan gibt, kommen wir zum 3. Punkt.
Mär 23 21:26:59 <semperor>3. Konzept für Give-Away-Artikel
Mär 23 21:27:23 <semperor>Ich hab gesehen, dass im Pad sehr viel passiert ist: 
http://ag_material_bawue.piratenpad.de/1
Mär 23 21:30:41 <semperor>Ok, klingt super.
Mär 23 21:30:55 <semperor>Gilt diese Version als "fertig"?
Mär 23 21:31:31 <Ulan> ich meine, wir sollten noch ein bisserl ordnen - inhaltlich denke ich, dass 
noch details einzufügen sind
Mär 23 21:31:53 <semperor>Ok, sollen wir das ganze ins Wiki umziehen?
Mär 23 21:31:55 <Ulan> Aber das Gerüst ist fertig
Mär 23 21:32:06 <semperor>Oder wollt ihr im Pad weiterarbeiten?



Mär 23 21:32:20 <Ulan> ich denke, wiki wäre besser
Mär 23 21:32:37 <Ulan> da lassen sich Links einfügen, und Grafiken gestalten
Mär 23 21:32:37 <semperor>Ok, stoffeldear, tiffypirat was denkt ihr?
Mär 23 21:32:50 <tiffypirat> ja, Wiki klingt gut
Mär 23 21:33:16 <semperor>Ok, dann könnt ihrs ja vor dem nächsten Bearbeiten ins Wiki umziehen.
Mär 23 21:33:41 <semperor>Falls es Diskussionen gibt, dann am besten auf der ML oder der Wiki-
Diskussionsseite.
Mär 23 21:33:49 <stoffeldear> jepp, klingt gut
Mär 23 21:33:58 <semperor>Hat jemand Fragen zum aktuellen Stand der Planung?
Mär 23 21:34:12 * semperor findets übrigens richtig gut!
Mär 23 21:34:37 <stoffeldear> dito ;) und keine fragen
Mär 23 21:35:30 <semperor>Ihr meldet euch dann, sobald ihr fertig seid?
Mär 23 21:36:29 <Ulan> "melden"? Wie melden und bei wem?
Mär 23 21:36:34 <semperor>Oder besser: Ich setz es einfach wieder auf die Agenda.
Mär 23 21:37:01 <Ulan> ja, solange bis es in betrieb ist und dann sooft es nötig ist :-)
Mär 23 21:37:02 <semperor>Na ja, irgendwann müssen wirs ja publik machen. Dazu sollte es aber den Draft-
Status hinter sich gelassen haben
Mär 23 21:37:07 <semperor>;-)
Mär 23 21:37:22 <stoffeldear> also sagen wirs sorum: bis zur nächsten sitzung sollte man es 
präsentieren können?
Mär 23 21:38:09 <semperor>Nö, muss nicht sein. Wenns fertig ist müssen wir uns von allen Vorständen ihr 
Mitarbeits-Zusicherung abholen. Was ne Weile dauern wird. Daher: je früher, desto besser.
Mär 23 21:38:25 <semperor>Wenn ihr das aber hinbekommt, wärs super. ;-)
Mär 23 21:38:33 <Ulan> bis zm LPT dann :-]
Mär 23 21:38:54 <semperor>Evtl. könnten wirs ja da vorstellen? ;-)
Mär 23 21:39:19 <semperor>Aber das sehen wir noch,
Mär 23 21:39:23 <Ulan> das sollte zu schaffen sein - vielleicht können wir dann auch einen Muster-
Infostand da aufbauen
Mär 23 21:39:34 <stoffeldear> gute idee.
Mär 23 21:39:34 <semperor>Stimmt, das wäre gut.
Mär 23 21:39:45 <stoffeldear> (kurz afk)
Mär 23 21:40:41 <semperor>ICh nehm das mal in dem Plan mit auf.
Mär 23 21:41:08 <semperor>Gibts noch Fragen zu diesem Punkt?
Mär 23 21:41:22 <semperor>Falls nicht, kommen wir zum letzten Punkt: Sonstiges
Mär 23 21:41:35 <semperor>Meine Themen unter sonstiges wurden alle schon beantwortet.
Mär 23 21:41:38 <semperor>Habt ihr noch was?
Mär 23 21:41:52 <Ulan> vielleicht eines:
Mär 23 21:42:21 <Ulan> ich hab' eine Idee bekommen und mal ein bisschen herumgefragt
Mär 23 21:42:36 <Ulan> wegen bierdeckeln als Werbemittel
Mär 23 21:43:17 <semperor>Verteilen am Infostand?
Mär 23 21:43:24 <Ulan> derzeit bin ich dabei mich wegen der Preise zu erkundigen - unterstes level 
scheint bei 2,5 cent pro beidseitig vierfarbig bedruckt zu liegen
Mär 23 21:44:01 <eckes> fyler machen wir naechstes mal?
Mär 23 21:44:09 <Ulan> die Bierdeckelpappen werden in bögen bedruckt, aus denenn dann 77 Deckel 
gestanzt werden
Mär 23 21:44:37 <Ulan> d.h. wir könnten 77 unterschiedliche Motive gleichzeitig  bekommen
Mär 23 21:44:50 <semperor>Was meinst du, eckes?
Mär 23 21:45:02 <Ulan> wir haben 70 Wahlkreise und die Bierdeckel haben Fotodruckqualität
Mär 23 21:45:02 <semperor>ulan, zum verteilen am Infostand?
Mär 23 21:45:06 <eckes> ab wann wir wie flyer massenbestellungen abwickeln wollen
Mär 23 21:45:19 <Ulan> ich dachte an Bierdeckel-Visitenkarten
Mär 23 21:45:34 <Ulan> für die Kandidaten zur Landtagswahl
Mär 23 21:45:37 <semperor>Dazu brauchen wir das Konzept von vorhin. Sobald das fertig ist und alle ihr 
ok gegeben haben.
Mär 23 21:46:08 <semperor>Hm... müsste man mal diskutieren...
Mär 23 21:46:20 <semperor>Ich nehms auf die Agenda fürs nächste Mal.
Mär 23 21:46:25 <eckes> (hat sich "konzept" auf mich bezogen?)
Mär 23 21:46:42 <semperor>Ja
Mär 23 21:46:44 <eckes> das aus dem pad?
Mär 23 21:46:47 <semperor>JA
Mär 23 21:46:52 <semperor>Sorry: Ja
Mär 23 21:46:58 <eckes> ok
Mär 23 21:47:03 <Ulan> eckes: flyer-massenbestellungen sollen mit dem Konzept zur verteilung 
umgesetzt werden
Mär 23 21:47:33 <semperor>Wann treffen wir uns wieder?
Mär 23 21:47:54 <Ulan> in einer Woche wieder?
Mär 23 21:47:59 <semperor>Gern.
Mär 23 21:48:21 <eckes> ja, aber auswahl des lieferanten is wichtiger als das konzept wenn wir 
feststellen dass kleinmengen by flyeralerm kaum teurer sind als grossbestellungen können wir uns das 
kanban sparen
Mär 23 21:48:43 <eckes> -> JIT :)
Mär 23 21:49:28 <Ulan> (eckes was heißt JIT?
Mär 23 21:49:29 <eckes> Wir sollten die bisherigen erfahrungen nicht ausser acht lassen: grossteil der 
flyer werden kurzfristig erstellt und benötigt
Mär 23 21:49:34 <eckes> na just in time
Mär 23 21:49:53 <Ulan> ok, SO weiß ich auch was es heißt
Mär 23 21:50:37 <semperor>Wenn man ein System hat, kann man das auch mal ausser Acht lassen, wenns 
schnell gehen muss. Aber ohne System gibts wieder nur Chaos. Und dann bekommt Ludwigsburg mal wieder 
kein Material ab. ;-)



Mär 23 21:50:39 <Ulan> wenn das Konzept steht wird die verteilung mit dem Konzept innerhalb weniger 
Tage passieren
Mär 23 21:51:20 <eckes> dann schlage ich ein gegensystem vor im pad
Mär 23 21:51:26 <stoffeldear> und es geht ja um die langfristigen flyer, nicht um aktionsbezogenes
Mär 23 21:51:44 <semperor>Klar eckes, darfst du gern machen.
Mär 23 21:53:12 <semperor>Wenns nichts mehr gibt, dann treffen wir uns in sieben Tagen, um 20:30 Uhr 
hier im Channel.
Mär 23 21:53:47 <stoffeldear> sollen wir uns bis nächstes mal zu möglichen giveaways und deren 
bezugsmöglichkeiten mal kundig machen?
Mär 23 21:53:50 <Ulan> ok, semperor
Mär 23 21:54:00 <stoffeldear> oder verschieben wir das noch?
Mär 23 21:54:41 <semperor>Hm... ich denke die Artikel (mit Ausnahme der Flyer) sollten wir noch mal 
extra besrpechen. Wir könnten schon anfangen Ideen zu sammeln.
Mär 23 21:54:50 <stoffeldear> okay
Mär 23 21:55:07 <semperor>Dann bedank ich mich bei euch und wünsche noch einen schönen Abend.
Mär 23 21:55:11 <semperor>Bis in einer Woche.


